

新メンバーガイダンス をやりました。

2021.04.30(Fri)



当日の内容

- ① まちあそびって何？
- ② これまでの活動紹介
- ③ ワークショップ

燕市役所まちあそび部 NEWSLETTER VOL.3

燕市役所まちあそび部に興味のある高校生26人が、新メンバーガイダンスに参加しました。地域で遊ぶならどんなことをしたいか？を参加者同士と一緒に考えました。これからやってみたいことを一緒に実現していきましょう！！

どうすれば「遊び」は楽しく続く？

これからまちを使った高校生の活動「まちあそび」を実施する為に、どうしたら楽しく続けることができるのかを参加者同士で話し合いました。

いろいろなことをいろいろな人と一緒に楽しむ!!
それが、まちあそびです。

◇高校生が考える あそびを楽しく続ける方法

- ・遊びをアレンジする。
- ・笑顔を絶やさない。
- ・いろいろな人と交流する。
- ・相手を尊重する。
- ・中途半端でなく全力で楽しむ!
- ・アップグレードしていく。



ワークショップ

市の資源を使ってまちあそびをやってみよう!

グループごとに市が持っているリソースを使ってできそうな、まちあそびについて考えました。

◇アイデア (抜粋)

- ・フリーマーケット
- ・まちの大人は頭が良い? 小学5年生の問題
- ・テレビやラジオの裏方やりたい
- ・コロナで中止になったことやりたい (祭りや花火)
- ・お店を自分たちで営業してみたい (料理でも可)
- ・大きな会場でカラオケ
- ・市役所全体でかくれんぼ。
- ・燕市の紹介動画、生き物探し
- ・サバゲー



今後の予定

- まちあそびチーム活動 5月中旬から
- JKのひるやすみ、放送日 5月19日